

« J'écris en obéissance à Vous, mon Dieu, qui me le commandez par l'intermédiaire de son Exce Rév.me Monseigneur l'Évêque de Leiria et de Votre Très Sainte Mère, qui est aussi la mienne.

Après les deux parties que j'ai déjà exposées, nous avons vu sur le côté gauche de Notre-Dame, un peu plus en hauteur, un Ange avec une épée de feu dans la main gauche; elle scintillait et émettait des flammes qui, semblait-il, devaient incendier le monde; mais elles s'éteignaient au contact de la splendeur qui émanait de la main droite de Notre-Dame en direction de lui; l'Ange, indiquant la terre avec sa main droite, dit d'une voix forte: Pénitence! Pénitence! Pénitence! »

2 Pierre 3.5 « 3:5 *Ils veulent ignorer, en effet, que des cieux existèrent autrefois par la parole de Dieu, de même qu'une terre tirée de l'eau et formée au moyen de l'eau, 3:6 et que par ces choses le monde d'alors périt, submergé par l'eau, 3:7 tandis que, par la même parole, les cieux et la terre d'à présent sont gardés et réservés pour le feu, pour le jour du jugement et de la ruine des hommes impies.* »

Les infrasons peuvent devenir mortels lorsque leur fréquence baisse à 7 Hertz. L'intensité acoustique absorbée devient importante. Cette énergie est évacuée sous forme de chaleur. La température du corps augmente alors rapidement jusqu'à un seuil critique qui peut entraîner la mort. La destruction par le feu.

L'épée de Dieu, La Parole de Vérité qui vient dans l'homme construit et peut détruire quand elle est flamboyante.

« Et nous vîmes dans une lumière immense qui est Dieu: "Quelque chose de semblable à la manière dont se voient les personnes dans un miroir quand elles passent devant" un Évêque vêtu de Blanc, "nous avons eu le pressentiment que c'était le Saint-Père". »

Actes 17 :24 « *Le Dieu qui a fait le monde et tout ce qui s'y trouve, Lui qui est le Seigneur du ciel et de la terre, n'habite pas dans des temples faits par la main des hommes ; Il n'est pas servi par des mains humaines, comme s'Il avait besoin de quoi que ce soit, Lui qui donne à tous la vie, le souffle et toutes choses.* »

Hébreux 11 :3 « *C'est par la foi que nous comprenons que le monde a été formé par la parole de Dieu, de sorte que ce qu'on voit ne provient pas de ce qui est visible.* »

« *Mais moi je m'émerveille de ceci :
Comment cet Etre qui Est
Peut-il habiter ce néant.* »

N'est-elle pas là cette dimension que nous cherchons tous ? Une dimension construite avec des rapports interdépendants sans supports propres n'est-elle pas celle de la mécanique quantique où « tout a tendance à exister ». Semblable à un reflet dans un miroir qui apparaît, on ne peut pas dire qu'il fait partie du miroir ni qu'il se trouve ailleurs.

Celui qui Est, notre *Seigneur et Maître* peut lui seul s'Il le désire donner l'Être, l'Etat qu'Il souhaite. ***Il est l'Observateur conscient de ce qu'Il veut.***

Celui qui est, origine consubstantielle de Son émanation par la *Parole*, notre *Seigneur et Maître*, est l'*Unique*, le *Seul* qui de toute éternité donne la *Vie* selon sa *Volonté* à ses enfants, à ses témoins. Sa *Gloire* immense n'a d'égale que Sa *Puissance*, que sa *Science* et sa *Présence* qui illuminent et dominent ***sa Création.***

« Divers autres Évêques, Prêtres, religieux et religieuses monter sur une montagne escarpée, au sommet de laquelle il y avait une grande Croix en troncs bruts, comme s'ils étaient en chêne-liège avec leur écorce; avant d'y arriver, le Saint-Père traversa une grande ville à moitié en ruine et, à moitié tremblant, d'un pas vacillant, affligé de souffrance et de peine, il priait pour les âmes des cadavres qu'il trouvait sur son chemin; parvenu au sommet de la montagne, prosterné à genoux au pied de la grande Croix, il fut tué par un groupe de soldats qui tirèrent plusieurs coups avec une arme à feu et des flèches; et de la même manière moururent les uns après les autres les Évêques les Prêtres, les religieux et religieuses et divers laïcs, hommes et femmes de classes et de catégories sociales différentes. »

La Ville ou l'humanité n'est composée que de cadavres en devenir voués à la poussière, à la mort. Ils sont « *vanité et poursuite du vent* ». Ils refusent la Parole de ***Celui qui est qui donne la Vie éternelle selon Sa Volonté***, nient Son Existence

La loi a été donnée. Les prêtres l'ont utilisée pour se construire un royaume terrestre en utilisant le Nom de l'Éternel. Blasphème et prévarication.

L'Éternel a envoyé son Messager Suprême : *Jésus* « je suis l'alpha et l'oméga » 12Hz *Apocalypse*, et annoncé en *Genèse* 48/4 = 12 la lumière du monde pour établir l'alliance par l'Amour entre l'Éternel et les hommes, annoncer la bonne nouvelle : « *Le royaume de Dieu n'est pas de ce monde* » et donner l'accès qui se trouve en chacun de nous au temple de ***Celui qui est.***

Les prêtres ne l'ont pas reconnu. Le temple de pierre a été détruit, les prêtres ne sont plus. Le dieu des chrétiens n'est pas « un juif mort » comme le dit un scribe. Abomination de désolation. Blasphème de blasphème, le seul qui soit contre l'*Esprit*, qui ne sera pas pardonné.

Il est l'*Envoyé* de leur dieu, tout simplement de ***Celui qui est, seul et unique maître de Sa Création.***

Ne soyons pas comme les scribes inféodés à la loi, en recherche de racines, les pieds trop dans la terre qui ridiculisent et tournent en dérision Notre Seigneur Jésus Christ, le Messie, le roi d'Israël, roi des juifs.

Les églises ont failli, toutes les églises. Elles sont devenues des « cloaques d'impureté ». Les nicolaïtes, les destructeurs du peuple de Dieu règnent. Dévoués par interdit sera leur seul devenir.

Seul *Jésus* purifie. Personne ne lui est supérieur. Il n'existe pas de super chrétien. Il est l'*Envoyé Suprême* de ***Celui qui est.*** Il n'y en aura pas d'autre après Lui.

Le croissant de lune n'est qu'un croissant de lune.

*« Et la Lumière luit dans les ténèbres,
Et les ténèbres ne la perçoivent pas »*

« L'homme plante, arrose, mais Dieu fait pousser. »

Lorsque le jour de la « **grande consommation de l'univers** » arrivera, que se passera t-il pour ceux qui auront choisi l'humanité, sa régénération, fausse immortalité qui leur donnera toujours le sommeil de la poussière ? Aurons t-ils une assurance vie suffisante ? Redevenons « **vigilants** », si non notre demeure sera « **dans cette vallée maudite séparant la terre bénie et les arbres élevés** » Quand le monde des Moi nous deviendra médiocre, dérisoire, mesquin et insupportable il sera grandement temps de partir, dans un ailleurs ou paradis ou au delà, dégagé des contingences de l'espace-temps. Seules l'amour et la miséricorde de **Celui qui Est** le permettront.

« Non nobis, Domine ! non Nobis tuo da gloriam »

(Non pas à nous, Seigneur ! Non, pas à nous, mais à ton Nom donne la Gloire.)

Celui qui est nous fait combattre toute notre noirceur pour nous habiller de blanc puis de rouge. Dieu n'est-Il l'alchimiste des alchimistes. Seul Dieu veut, sans Lui rien, **Jésus**, notre Guide, notre Sauveur, nous apporte la bonne nouvelle.

Notre Seigneur Jésus Christ, le Messie d'Israël, roi des juifs, roi d'Israël, n'est plus sur la croix au sommet de la Montagne de Dieu, lieu de résidence de l'Arche de l'Alliance avec Dieu. **La Porte est fermée.**

La rédemption, le rachat par le sang de **Jésus, mort sur la croix, sang de Jésus qui est la Parole de Dieu est le seul chemin, la seule voie qui mène à Celui qui est.**

« Les enfants d'adoption par Jésus Christ » ou les rachetés de la terre par *la Parole de Dieu*, le sang de *Jésus*.

Ne le voyons- nous pas ? Regardons bien, il est là à côté de nous. Regardez bien, ce cheval malade, efflanqué, d'une couleur pâle, il nous suit. Ne le plaignez pas, son cavalier en est fier. Quel étrange équipage, qu'attend-il ? Quelle sinistre compagnie ! Tant pis pour nous, nous l'avons tellement adoré, il arrive pour exaucer tous nos désirs, l'épée à la main pour libérer les bêtes sauvages qui nous dévorent, pour dévaster tous les semis de nos espoirs, flatter toutes nos perversions, toutes nos dépendances, nous asservir dans l'abolition de tous les interdits.

« L'humanité redevient un repère de vipères, adore à nouveau le veau d'or, se prend pour Dieu. Le cou de plus en plus raide, elle met en péril l'harmonie nécessaire à toute élévation. Les adorateurs des idoles pullulent. Leur amour n'est que fornication et prostitution. Leur or transmutera en plomb fondu qui brûlera leurs entrailles. Ils exterminent leurs sœurs, leurs frères, rongent la planète, le véritable Jardin qui pouvait tout donner. L'entretenir et le connaître suffisaient pour le bonheur terrestre, sans excès, dans l'équilibre.

La terre est plate, ronde. Tout le monde a raison. Ptolémée, Pythagore, Copernic, Galilée, Newton, Einstein, tout le monde a tort.

L'humanité est adultère. Elle a oublié Celui qui Est, le trompe avec elle-même, met en danger la construction du Temple.

Tant pis pour elle, à cause d'elle, les rapports changeront. Elle se condamne à mort. Une autre construction naîtra. Elle est entrain de naître.

Tous les moqueurs, tous les contempteurs seront punis.

Ses derniers amis seront sauvés. » S.I

Apocalypse « 7:13 Et l'un des vieillards prit la parole et me dit: Ceux qui sont revêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus?

*7:14 Je lui dis: Mon seigneur, tu le sais. Et il me dit: **Ce sont ceux qui viennent de la grande épreuve; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies dans le sang de l'agneau.***

*7:15 C'est pour cela qu'ils sont **devant le trône de Dieu**, et le servent jour et nuit dans son temple. Celui qui est assis sur le trône dressera sa tente sur eux;*

7:16 ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, et le soleil ne les frappera point, ni aucune chaleur.

7:17 Car l'agneau qui est au milieu du trône les paîtra et les conduira aux sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. »

Ils ont comme Job, traversé la grande épreuve de la foi et de l'amour, la grande tribulation dans la chair. Ils ont été purifiés et libérés par la Parole de Vérité du Pasteur, Notre Seigneur Jésus Christ que représente le sang de l'agneau.

Les derniers enfants d'Israël, descendants de Jacob forment le peuple de **Celui qui est, qu'Il a créé en esprit et vérité**, qui tire sa force et sa foi du **Livre de la Parole unifié, Son dernier Temple au milieu des hommes**, création que son Envoyé Suprême, *Jésus*, est venu accomplir en libérant en conscience Son peuple par le chemin de vérité.

« Sous les deux bras de la Croix, il y avait deux Anges, chacun avec un arrosoir de cristal à la main, dans lequel ils recueillaient le sang des Martyrs et avec lequel ils irriguaient les âmes qui s'approchaient de Dieu. »

Jérusalem céleste est décrite comme un **crystal**.

Apocalypse « 3:21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône. »

« 4:2 Aussitôt je fus ravi en esprit. Et voici, il y avait un trône dans le ciel, et sur ce trône quelqu'un était assis.

4:3 Celui qui était assis avait l'aspect d'une pierre de jaspe et de sardoine; et le trône était environné d'un arc-en-ciel semblable à de l'émeraude.

*4:4 Autour du trône je vis **vingt-quatre** trônes, et sur ces trônes vingt-quatre vieillards assis, revêtus de vêtements blancs, et sur leurs têtes des couronnes d'or.*

*4:5 Du trône sortent des éclairs, des voix et des tonnerres. Devant le trône brûlent **sept** lampes ardentes, qui sont les sept esprits de Dieu.*

*4:6 Il y a encore **devant le trône** comme **une mer de verre, semblable à du cristal**. Au milieu du trône et autour du trône, il y a **quatre** êtres vivants remplis d'yeux devant et derrière. »*

La destination est le **trône** de **Celui qui est**.

Apocalypse « 11:16 Et les vingt-quatre vieillards, qui étaient assis devant Dieu sur leurs trônes, se prosternèrent sur leurs faces, et ils adorèrent Dieu,

11:17 en disant: Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu tout-puissant, qui es, et qui étais, de ce que tu as saisi ta grande puissance et pris possession de ton règne.

11:18 Les nations se sont irritées; et ta colère est venue, et le temps est venu de juger les morts, de récompenser tes serviteurs les prophètes, les saints et ceux qui craignent ton nom, les petits et les grands, et de détruire ceux qui détruisent la terre.

11:19 Et le temple de Dieu dans le ciel fut ouvert, et l'arche de son alliance apparut dans son temple. Et il y eut des éclairs, des voix, des tonnerres, un tremblement de terre, et une forte grêle.

L'homme marche selon sa propre convoitise, dans la méchanceté et la violence. La haine est son amour. Il devient Satan, l'ennemi de Dieu. Il s'oppose à la Création de **Celui qui est**. Ce ne sera pas. La foi a quitté le cœur des hommes.

*« La foi ne se fabrique pas, ne se raisonne pas. Elle est donnée par **Celui qui est** unique et révélé. L'individu ne crée pas le divin, autrement prévarication, abomination de la désolation : le Temple de **Celui qui est** ne peut-être profané. Seul, Christ sauve. **L'homme ne peut que fabriquer des chimères, se fabriquer un temple extérieur selon le nombre de la bête.** » Le Livre*

*Toi, le guerrier caché,
Qui sans cesse guerroyait,
Pour la Gloire de notre Seigneur,
Toujours grand ouvert était ton cœur.*

*Du trébuchet au bûcher,
L'antéchrist t'a emmené,
Pour la Gloire de notre Seigneur,
Toujours tu l'as gardé dans ton cœur.*

*Que justice te soit rendue,
Toi que le monde a vendu,
Pour la Gloire de notre Seigneur,
Pour lui tu n'as aucune rancœur.*

Gloire soit rendue à son Nom.